Noces d'or des époux PRONNIER - BRICE

Samedi 12 mars 2022

Jean-Paul Pronnier vous êtes né le 27 octobre 1954 à Avion. Votre certificat d'études en poche, vous poursuivez votre scolarité et obtenez un CAP menuisier-ébéniste. Mais, c'est dans le bâtiment que vous ferez toute votre carrière professionnelle. Vous travaillez, essentiellement, pour les entreprises Pondonson, Dussard, Montaigne et Brice. Tantôt en déplacement, tantôt dans la région, vous occuperez différents postes : plaquiste et poseur de plafonds suspendus, entr' autres, dans divers hôpitaux et bâtiments. Vous faites valoir vos droits à la retraite à l'âge de 62 ans.

Maryse née Brice vous avez vu le jour le 10 juillet 1954 à Avion. Titulaire du certificat d'études décroché à l'école des filles du 4, vous entrez dans le monde du travail comme ouvrière à l'usine de filature « Caddy ».

Jean-Claude et Maryse, votre rencontre se fera comme beaucoup de jeunes gens à cette époque : au bal. C'est au café de l'Elysée que vos regards se sont croisés pour la première fois. Jean-Paul étant le meilleur ami d'un de vos cousins, Maryse, votre rencontre était évidente.

Votre mariage arrive, vite, le 18 mars 1972 à Avion.

- Pendant 5 ans, vous serez gardiens d'immeuble à Suresnes dans la banlieue ouest de Paris. Mais Avion, ville que vous affectionnez tant vous manquait trop et vous y êtes vite revenus. A votre retour, Maryse, vous créez les établissements Brice, une entreprise de bâtiment sur Avion. Vous employez cinq personnes dont votre mari Jean-Paul qui fera partie de cette belle aventure.
- Vos trois enfants, vos 10 petits-enfants et vous-même, êtes très impliqués dans le bénévolat. Dans votre famille, c'est naturel de rendre service et d'avoir le coeur sur la main. Vous êtes fort investis dans la vie des associations locales comme le CARA, le 7 arc en ciel, les Pourquoi Pas Nous, les Best Of dance, et les Tops girls...
- Vous participez activement aux nombreuses manifestations organisées en ville, comme les lotos... Vos voyages (Canaries, Andalousie, Djerba) c'est aussi entourés de bénévoles; car vous aimez rencontrer de nouvelles personnes et créer de nouveaux liens. Une de vos autres passions, Jean-Paul, c'est la pêche que vous pratiquez à la Glissoire ou au Percot Liévinois.
- Votre belle famille, unie, et vos deux arrières petites-filles vous comblent de bonheur.
- Vous êtes un couple fort sympathique et nous vous donnons rendez-vous dans 10 ans pour célébrer vos noces de diamant.